

# News Release

塩竈市からのお知らせ



## 大友康平様に 「しおがま未来大使」を委嘱します

令和4年10月  
定例記者会見資料  
総務部政策課

塩竈市出身でロックバンド HOUND DOG のボーカルを務める大友康平様は、東日本大震災の際、本市の避難所で被災者を支援いただくとともに、その後も復興支援として、本市の復興支援と本市の魅力を伝えることを目的として開始した GAMA ROCK や本市成人式等にて、音楽を通して市民に元気と勇気を与え続けてくださいておりました。

この度、大友康平様を新たに「しおがま未来大使」として委嘱し、塩竈の魅力などを全国に発信していただきます。

### ※「しおがま未来大使」について

これまでの「しおがま文化大使」の活動は市外へ向けた活動やまちづくりを中心に本市のイメージアップや交流・関係人口の拡大を図っておりましたが、次世代へ繋がる「ふるさと塩竈」を創り上げていくためには、市民がいつまでも楽しく塩竈に暮らしたいという気持ちを育てることが大切です。このことから、大使の活動に市民の本市に対する愛着や誇りの醸成を図るための活動を加え、「しおがま未来大使」として新たな制度を令和4年8月よりスタートしております。

### 1. 「しおがま未来大使」の役割について

- 大使自身の活動（仕事など）の場で塩竈の魅力、情報を PR していただくこと。
- 塩竈市や地元団体が主催するイベントなどへ参加、協力していただくこと。
- まちづくりに関して意見や提言を寄せていただくこと。
- 塩竈市の特産品を普及、宣伝していただくこと。 等

# 大友康平

HOUND DOG ボーカル



1956年、塩竈市生まれ。

1976年、東北学院大学在学中に学校の仲間と HOUND DOG

を結成し、1980年にメジャーデビューを飾る。

2011年3月11日の東日本大震災以降、被災地で炊き出しやミニライブを行うなど精力的に活動し、音楽イベント GAMAROCK（2012年～2020年）では、アーティストとして毎年出演するなど、音楽を通して市民に元気と勇気を与え続けた。

また、数多くのバラエティドラマや映画にも出演している。

(参考：iehok (<https://www.iehok.com/index2.html>) )